

Cuba e Islas Caimán realizan nueva ronda migratoria



La Habana, 10 dic (RHC) La V Ronda de Conversaciones sobre Temas Migratorios entre la República de Cuba e Islas Caimán se realiza en George Town, este lunes día 10 y mañana 11.

La cita está presidida por Ernesto Soberón Guzmán, director de Asuntos Consulares y Cubanos Residentes en el Exterior, de la Cancillería cubana y el Honorable Franz Manderson, vice gobernador general de esa hermana nación.

Durante el encuentro se intercambia sobre el comportamiento del flujo migratorio entre las dos naciones.

También se evalúa el estado de la implementación del Memorando de Entendimiento en materia migratoria, vigente entre los dos Estados.

La nueva ronda sirve para reafirmar la voluntad y el compromiso de ambos gobiernos de implementar acciones conjuntas en aras de garantizar un flujo migratorio, regular, ordenado y seguro. **(Fuente: [Cubaminrex](#))**



Radio Habana Cuba